
栃木放送平成 24 年度第 3 回 6 月期定例番組審議会議事録

1.開催の日時 平成 24 年 6 月 15 日（金）午前 11 時

2.開催の場所 栃木放送本社会議室

3.委員の出席 委員総数 9 名

出席委員７名

欠席委員 2 名

出席委員名 委 員 長 増 田 仲 夫

委 員 鈴 木 正 好

委 員 太 田 照 男

委 員 安 納 守 一

委 員 小 島 俊 一

委 員 岩村由紀 乃

委 員 荒 川 勉

局側出席者氏名 代表取締役社長 水沼富美 男

常務取締役 竹 澤 一 夫

報道制作局長 高 瀬 一 也

放送制作部 石 下 龍 史

4 議 題

（１）「嶋均の法律相談ラジオ」について

（２）その他

5 議事内容

（１）「嶋均の法律相談ラジオ」について

試聴番組：「嶋均の法律相談ラジオ」

平成 24 年 5 月 29 日（火）放送「自己破産について」

平成 24 年 6 月 12 日（火）放送「相続について」の

およそ 10 分間を試聴

議題説明：報道制作部 石下 龍史

「嶋均の法律相談ラジオ」の番組概要について説明。

次に審議に入る。



各委員からは、

○ちょっと専門的すぎるのではないか。内容があまり理解されな

いような感じがする。弁護士事務所の売り込み感が強い。

○具体例があってわかりやすかった。しかし、メモをとっておか

ないとわからなくなるかもしれない。

○弁護士事務所に行きにくい当事者や弱者にとっては、身近な問

題であり、有効な番組だと思う。

○無料相談の窓口もあるが、なかなか行きにくいし、相談しづら

いところがある。啓発番組としていいと思う。

○幅広い年代に関係する問題でいいと思う。

○嶋均三さんの面白さが生かされていないと思う。ＢＧＭもない

ほうがいいのではないか。

○ＢＧＭは話の内容によって変えてもいいと思う。

○硬い内容なので、嶋さんの起用はいいと思う。

○法律問題というと硬いイメージがあるが、嶋さんの起用で軟ら

かさが出ていると思う。

○台本の作りすぎはよくない。嶋さんの味が出ない。

○もう少し笑いがあってもいいと思う。嶋さんの質問が的確すぎ

て、ツッコミを抑えているような気がする。

○こういう問題に直面しないように抑止効果を狙ってもいいので

は？

○有意義な番組だと思うが、細かい部分でもうひと工夫がほしい。

○リスナーから質問を受け付け、それに応える形もいいと思う。

○自己破産を進めるような感じもした。自己破産を抑止するよう

な方向にもって行った方がいい。

などの意見が出されました。

当社としては、これらの意見を参考に、今後の番組作りに取り組

んでいきたい旨を説明した。

（２）その他

平成 24 年度第 4 回 7 月期の審議会を平成 24 年 7 月 13 日（金）に

開催することを決めて閉会した。


